

Ante el regreso del Comp. Almeyda.

Con profunda alegría las conciencias dignas de nuestro país y del mundo entero han celebrado la valiente decisión del ex-Canciller y ex-Vicepresidente de la Republica, Compañero Clodomiro Almeyda, de reingresar al país para hacer valer su derecho de vivir en su Patria.

La Comisión Política del Partido Socialista de Chile, agradece las múltiples y espontáneas manifestaciones de solidaridad hechas públicas desde el instante en que nuestro Secretario General se hizo presente ante los tribunales, y llama a todos los chilenos a sumarse a un gran movimiento nacional de respaldo a su inculdicable decisión de vivir en Chile. Sumando las voluntades de las amplias fuerzas democráticas y del conjunto de los chilenos honestos tras este noble y patriótico objetivo, estaremos dando un paso decisivo hacia el término de la pena del exilio y de todas las formas represivas que el régimen de Pinochet continúa ejerciendo para mantenerse en el Poder.

Esta situación es un verdadero desafío al Poder Judicial, en el que tiene la oportunidad de demostrar ante el pueblo chileno, y ante la opinión pública mundial una real voluntad de actuar con independencia frente al régimen dictatorial.

Conductas como las del Compañero Almeyda, así como las recientes declaraciones de la Conferencia Episcopal y del Obispo Camus, y la heroica huelga de hambre de los presos políticos, constituyen testimonios señeros del camino que ha de seguir nuestro pueblo hasta conseguir su libertad.

Santiago, 25 de Marzo de 1987

COMISION POLITICA
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE